





momento de la vida, los jóvenes, dieron gracias a Jesús de Z c f a U Y g d c b h z b Y U Á f Y d ] h ] f b X c g Y W por regresar a su colegio, reencontrarse con sus amigos, por los valores que ahí vivieron y hoy les dan fuerza para caminar, el haber descubierto ahí a Jesús como amigo.

Terminamos con el deseo de repetir más seguido estos encuentros.

Al momento de proponer continuar con estás, asintieron con fuerza, pidiendo fuera cada mes, así que el 31 de octubre aquí nos volveremos a ver, para seguir compartiendo sueños, experiencias y sobre todo, la certeza de que Jesús sigue caminando con cada uno de nosotros acompañándonos en las diferentes etapas de la vida por las que vamos pasando.

Agradecemos a Jesús la oportunidad de volver a disfrutarnos en un momento diferente de la vida, con otras experiencias, tanto alegres como dolorosas, pero que sin duda nos han ido haciendo crecer y aprender. El compartir de los otros nos enriquece, nos da vida. El sueño de ver a nuestros jóvenes felices, en un espacio para ellos se hizo realidad y eso nos llena de gozo. Nos queda el reto de seguir dando respuesta a sus inquietudes desde una visión joven.

¡Todo por Jesús!

